



Antrag

der Fraktion der SPD

Aushöhlung des Arbeitszeitgesetzes verhindern

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, den Antrag des Freistaates Bayern „Arbeitszeiten familienfreundlich und unbürokratisch gestalten – Digitalisierung im Sinn von Beschäftigten und Unternehmen nutzen“ im Bundesrat abzulehnen und damit eine Aushöhlung des Arbeitszeitgesetzes zu verhindern.

Begründung:

Die Bundesratsinitiative von Bayern will das Arbeitszeitgesetz flexibilisieren und hat dabei die tägliche Höchstarbeitszeit von 10 Stunden und die ununterbrochene Ruhezeit von 11 Stunden im Blick. Der Schutz der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer steht aber an erster Stelle und darf nicht unter dem Deckmantel der Digitalisierung und der Vereinbarkeit von Familie und Beruf reduziert werden. Viele Beschäftigte haben nicht die Möglichkeit, über die Lage der Arbeitszeit zu bestimmen.

—
Serpil Midyatli
und Fraktion